



PRESSEMITTEILUNG

KREIS PLÖN – DIE LANDRÄTIN
Presse- u. Öffentlichkeitsarbeit

028.2020 23.03.2020

Erster Todesfall im Kreis Plön

Am Wochenende ist der erste an Corona erkrankte Mensch im Kreis Plön verstorben. Damit ist dies der zweite bestätigte Todesfall in Schleswig-Holstein.

Der Erkrankte gehört aufgrund seines fortgeschrittenen Alters und seiner Vorerkrankungen zu der Hochrisikogruppe.

Der vermutliche Ansteckungsweg ist bekannt und alle erforderlichen Maßnahmen zur Kontaktermittlung mit sich anschließenden Maßnahmen zur häuslichen Quarantäne sind erfolgt.

Im Kreis Plön sind zurzeit 21 Personen positiv auf das Corona-Virus getestet. Eine Person befindet zurzeit in klinischer Behandlung, alle anderen sind in häuslicher Quarantäne untergebracht.